
地域活動
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7月10日豪雨の後の状況を調査しました地域活動
02

7月14日(金)赤間地区コミュニティ・センターにて開催。上記整備課の職員２名、住民出席者
7名。懇談会の主な内容は以下の通りです。

宗像市において、水の被害が出やすい場所は決まっています。7月10日の大雨でも、道路
が冠水し一時的に通行ができない箇所がありました。また、危険なため池もあり、早期の対
応が必要と感じる場所があり、調査に行きました。

むなかたママサミット主催者米田さんと、子育てを
しながらフットケアサロンを経営している竹藤さん

防災訓練の様子を見学 福岡県女性議員ネットワークセミナー宗像市のカントリーエレベーター視察 特別支援学校用地を現地調査

第1回県政報告会を開催しました
7月23日に河東コミュニティ・センターにて第1回ふくち幸子県
政報告会を開催しました。この度議員になってからの3か月間の
出来事を主にお話しさせていただきました。新人議員ならではの
驚きや戸惑い、また、右記一人会派のメリット、デメリットも率直
にお伝えしました。ご参加の皆様からは、様々なご意見やご要望
もお聞きすることができ、お陰様で大変有意義な報告会となりま
した。これからも、皆様との対話を大切にがんばります。

【役職】福岡県議会議員桜和会代表、厚生労働環境委員会委員、保護司、一般国道3号線期成会顧問、市内保育園社会福祉法人監事　
（過去役職）福岡県行政書士会理事、行政書士会福岡北支部長、総務省電子政府推進員、赤間地区コミュニティ運営協議会役員、市内まちづくりNPO法人理事長

福岡県北九州県土整備事務所都市施設整備課との懇談会を提案

宗像市のカントリーエレベーター視察

【家族】 母、夫  【ペット】 猫3匹
【学歴】 八幡大学付属高等学校卒業
▶日本福祉大学福祉経営学部医療・
福祉マネジメント学科卒業
【職歴】 カネボウ化粧品北九州販売▶
学童保育所指導員▶福地幸子行政
書士事務所H10創業現在に至る

プロフィールプロフィール

お知らせお知らせ

「9月定例議会報告会」のお知らせ「9月定例議会報告会」のお知らせ

引っ越しました！ ふくち幸子県議事務所
〠811－4146　宗像市赤間3丁目7－8 コーポラス松永１０８
新電話番号→ TEL:0940-36-9102
                       FAX:0940-36-9389

昭和35年まれ
お誘い合わせの上、是非ともお越し下さい。

新公式HPが出来ました！ 
ぜひアクセスしてください
https://www.fukuchi-sachiko.com/

ご相談がありましたら
気軽にご連絡ください

【一人会派のメリット】
❶ 議決の意思表示（賛成、反対、棄権）についての会派の拘束を受けない。
❷ 政務活動費の使途を一人で決めることができる。（福岡県議会は会
派支給のため）

❸ 報告書や報告会発行が自由にできる。
❹ 対話を大切にした時間を作ることができる。
❺ 住民の要望に対し、必要と考える方向に活動できる。
【一人会派のデメリット】
❶ 代表者会議に参加できない。議会運営委員会は傍聴可。
❷ 執行部からの事前の議案説明や非公式質疑に対して使われる時間が
少なくなる。

❸ 常任委員会の委員長や副委員長の役職にはほとんど縁が無くなる。
現在は多数会派の１～２期目の方々が就任。

❹ 議会便りに年1回しか掲載されないため、目立ちにくい。
❺ 一般質問の時間　一人8分のみ。代表質問45分は5人以上の会派に認
められている。

主な質問主な質問

１．十数年以上にわたる赤間駅前の工
事がいまだに完成しないのはなぜか。

２．ガードレールが設置されたままで数
年以上放置され、以前より狭くなっ
てしまった道路幅もある。

３．いつ頃までに、ガードレールは撤去さ
れるのか。

整備課からの回答整備課からの回答

１．ガードレール撤去のためには、信号の付いている２本の電柱の撤去が必要。
２．新しい信号機付きの電柱の発注の準備がようやく整ったが、物不足の社会状況
で納期がはっきりしていない。

３．ガードレールの撤去を一年以内ぐらいでと考えているが、確定的時期については
はっきりと言えない。

４．赤間駅直前の拡幅以外の県道の拡幅工事については、土地買収の問題もあり、
完成時期については不明である。

赤間駅南口付近の冠水

その他の地域活動

令和5年11月4日（土）14時~
場所：自由ヶ丘地区コミュニティ・センター




